

Communiqué concernant la manifestation le 26 Janvier 2011 devant l'ambassade française à Bamako

Le 26 Janvier 2011, les Collectifs de Sans Papiers de Paris, rassemblés au sein du Ministère de la Régularisation de Tous les Sans Papiers, avec le soutien des organisations et individus regroupés au sein du réseau « Afrique-Europe Interact », soit près de 200 personnes, se sont rassemblées devant l'ambassade française à Bamako pour dénoncer les politiques d'exclusion et d'expulsion des personnes immigré(e)s vivant en France et en Europe.

Communiqué de presse No 2: Action de protestation dans les airs

un avion doit faire demi-tour à cause d'une expulsion / Air France fait arrêter des passagers français et allemands après une action contre une expulsion

Paris, le 20 janvier 2011- Des participants d'une caravane qui devait se rendre du Mali au Forum social de Dakar ainsi que d'autres passagers ont protesté jeudi après-midi à bord d'un appareil d'air France contre une expulsion brutale. En raison de cet acte de protestation, le vol AF 3096 de Paris à Bamako a été interrompu et obligé de retourner à l'aéroport de Charles de Gaulle. Sur le tarmac, la police a arrêté 17 passagers dont 8 allemands pour les placer en garde-à-vue.